

Rede 2_8.2.25 (Lisa)

Unser Motto am heutigen bundesweiten Aktionstag der OMAS GEGEN RECHTS:

Mit Herz und Verstand – OMAS für ein gerechtes Land

Politik braucht einen Kompass.

Wir haben in Deutschland einen Kompass, das ist unser Grundgesetz.

Die zweite Richtschnur ist die Verantwortung für die Zukunft.

Zu den großen Fragen der aktuellen Politik haben wir OMAS Antworten:

Gerechtigkeit? Selbstverständlich. Die gerechte Verteilung von Lasten und Pflichten ist die Grundlage des Vertrauens in die Politik.

Rechtsstaat? Na klar. Das ist die beste aller Staatsformen.

Klimaschutz? Selbstverständlich. Zum Wohl der jetzigen und künftigen Generationen.

Bildung? Na klar. Unser wichtigstes Kapital. Lasst kein Kind zurück!

Asylrecht? Selbstverständlich. Das ist der Auftrag des Grundgesetzes für Menschen in existenzieller Not.

Einwanderung? Na klar. Deutschland braucht Verstärkung. Bieten wir den Zugewanderten eine neue Heimat!

Schutz vor Diskriminierung? Selbstverständlich. Die Wahrung der Menschenwürde ist ein klarer Auftrag des Grundgesetzes.

Enkeltaugliche Wirtschaft? Na klar. Konsequente Ausrichtung des Wirtschaftens auf Ressourcenschutz und Kreislaufwirtschaft!

Menschenfreundliche Lösungen müssen gefunden werden! Das erwarten wir von den Verantwortlichen. Und die Wählerinnen und Wähler fordern wir auf, mit Herz und Verstand ihre Kreuzchen für ein gerechtes Land zu setzen.

Wir OMAS verteidigen die Demokratie und den Rechtsstaat laut und sichtbar.

Alt sein heißt nicht stumm sein.